

Antrag Nr. 13-O-04-0005
SPD

Betreff:

Geschwindigkeitsüberschreitungen in der Parkstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, Maßnahmen zur Beruhigung des Verkehrs in der Parkstraße zu entwickeln.

Begründung:

Die in den letzten Monaten durchgeführten Messungen haben gezeigt, dass im Bereich der Parkstraße - im Vergleich zu anderen Straßen im Bereich des Ortsbeirates - von den Verkehrsteilnehmern die zulässige Höchstgeschwindigkeit in einem überdurchschnittlichem Maße überschritten wird. Aus diesem Grunde scheint es angezeigt, diesbezüglich von Seiten der Landeshauptstadt Wiesbaden Aktivitäten zu entfalten, die zu einer Reduktion der Anzahl der Überschreitungen der zulässigen Höchstgeschwindigkeit in diesem Bereich führt.

Wiesbaden, 26.02.2013